

RÉCUP'ART ANGELS

Die Zukunft der Vergangenheit

Ethische Charta

Der Verein Récup'Art Angels möchte zu einer nachhaltigen Zukunft beitragen, indem er die Kunst der Wiederverwertung fördert. Diese Ethik-Charta leitet unsere Handlungen und Entscheidungen, um sicherzustellen, dass unser kollektives Engagement immer im Einklang mit unseren Grundwerten steht.

1. RESPEKT FÜR DIE UMWELT

1.1 Bildung und Sensibilisierung

Wir organisieren Veranstaltungen (Ausstellungen, Gewinnspiele, Workshops...), um das Bewusstsein für die Bedeutung eines nachhaltigen Umgangs mit Ressourcen zu schärfen und umweltbewusste künstlerische Praktiken zu fördern.

1.2 Verantwortungsvolle Nutzung von Ressourcen

Wir ergreifen Maßnahmen, um unsere Auswirkungen auf die Umwelt so gering wie möglich zu halten, insbesondere durch die Förderung der Wiederverwendung und des Recyclings von Materialien bei unseren Veranstaltungen.

2. SOZIALES ENGAGEMENT

2.1 Unterstützung des Ansatzes der Wiederverwertungskünstler

Wir verpflichten uns, die Welt der Recup-Kunst ins Rampenlicht zu rücken, deren künstlerische und handwerkliche Kreationen aus recycelten oder wiedergewonnenen Materialien unsere Umweltauswirkungen minimieren.

2.2 Respekt und Wohlwollen

Wir verpflichten uns, jede Person, die den in den Beitrittsmodalitäten festgelegten Kriterien entspricht, ohne jegliche Diskriminierung in das Kollektiv aufzunehmen.

Wir verpflichten uns, alle Personen zu respektieren, die im Kollektiv als aktive oder passive Mitglieder anwesend sind, sowie die verschiedenen Partner und das Publikum, dem wir bei Veranstaltungen und im Internet begegnen.

2.3 Gemeinschaftliche Zusammenarbeit

Wir fördern Partnerschaften mit anderen Organisationen, Institutionen und lokalen Gemeinschaften, um das soziale Gefüge zu stärken und die positiven Auswirkungen unserer Aktionen zu maximieren.

3. KÜNSTLERISCHE INTEGRITÄT

3.1 Kreativität, Innovation und Qualität

Wir fördern Kreativität und Innovation bei der Verwendung von wiederverwerteten Materialien, wobei wir die Authentizität und Integrität der geschaffenen Werke respektieren.

Wir legen Wert darauf, künstlerische oder handwerkliche Arbeiten zu fördern, die aus einer qualitativ hochwertigen Umsetzung resultieren.

Die Auswahl der Reclamer, die an unseren Veranstaltungen teilnehmen, ist sehr sorgfältig, um der gesamten Welt der Reclamer-Kunst Glaubwürdigkeit zu verleihen.

3.2 Achtung der Urheberrechte

Wir respektieren das Urheberrecht und stellen sicher, dass die in unseren Kommunikationsmitteln verwendeten oder neu interpretierten Werke frei von Rechten sind oder mit der Genehmigung der Schöpfer verwendet werden.

3.3 Transparenz und Ehrlichkeit

Unsere Mitglieder der Künstlervereinigung kommunizieren transparent über die Herkunft der verwendeten Materialien und ihre kreativen Prozesse und sichern so das Vertrauen der Öffentlichkeit und unserer Partner.

4. GOVERNANCE UND RECHENSCHAFTSPFLICHT

4.1 Organisatorische Transparenz

Wir verpflichten uns zu einer transparenten Verwaltung unserer finanziellen und personellen Ressourcen und legen unseren Mitgliedern und Partnern gegenüber regelmäßig Rechenschaft ab.

4.2 Partizipative Zusammenarbeit

Alle Récup'art Angels stellen ihre Zeit zur Verfügung und engagieren sich für das Funktionieren des Vereins in einem kollektiven Geist mit den anderen Mitgliedern und mit Respekt für jeden Einzelnen. Das Kollektiv ermöglicht es, die Arbeit und die Kreationen der Recup'Artists auf faire Weise aufzuwerten, bekannt zu machen und anerkennen zu lassen.

4.3 Ethik und Interessenkonflikte

Wir handeln integer und vermeiden Interessenkonflikte, indem wir Entscheidungen treffen, die auf dem kollektiven Interesse der Vereinigung und ihrer Mitglieder basieren.

4.4 Verpflichtung zur Rechenschaftspflicht

Jedes Mitglied der Vereinigung verpflichtet sich persönlich dazu, die in dieser Charta dargelegten Werte und Prinzipien zu respektieren und zu fördern, indem es sich ethisch und verantwortungsvoll verhält.

5. UNABHÄNGIGKEIT

Der Verein ist aus einer privaten Initiative hervorgegangen und bekennt sich nicht zu einer politischen Partei, religiösen Bewegung oder sonstigen Denkrichtung.